
別記様式(第4条関係) 

会議録 

会議の名称  令和６年度第２回加東市学校給食センター運営委員会 

開催日時 令和７年２月１７日（月）午後１時３０分から午後２時２２分まで 

開催場所  加東市学校給食センター 会議室 

議⾧の氏名 ( 後藤浩美 ) 

出席及び欠席委員の氏名 

【出席委員】５名 

森下智行 後藤浩美 萩原淳子 大畑直毅 阪本かえで 

【欠席委員】なし 

説明のため出席した者の職氏名 

なし 

出席した事務局職員の氏名及びその職名 

教育⾧              藤原路寛 

教育振興部⾧           鈴木敏久 

教育振興部教育総務課⾧      西山英希 

教育総務課学校給食センター所⾧  芹生祥子 

 同         主査  堀内千稔 

同       栄養教諭  江島芽依 

議題、会議結果、会議の経過及び資料名 

１．≪議題及び会議の結果≫ 

【審議の概要】 

第１号議案 令和６年度学校給食センター事業報告 

      ・承認 

第２号議案 令和６年度学校給食費の状況 

      ・承認 

第３号議案 学校給食費の改正（職員等の給食費値上げ） 

      ・承認 

第４号議案 令和７年度学校給食センター事業計画（案） 

      ・承認 



 

２．≪会議の経過≫ 

【開会】 

・あいさつ 藤原路寛教育⾧ 

 

【議事】 

事務局：本日の運営委員会は、過半数のご出席をいただいておりますので、学校給食センター

規則第 13 条第 2 項の規定により会議は成立しております。 

会議の進行につきましては、加東市学校給食センター規則により委員⾧が議⾧を務め

ることとなりますので、これより進行をお願いいたします。 

 

議 ⾧：議事が円滑に進行しますように、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。なお、

事務局の説明については、要点のみ簡潔にお願いします。 

では、第１号議案令和６年度学校給食センター事業報告について、事務局から説明を

お願いします。 

 

事務局：（資料を用いて説明） 

議 ⾧：ご意見ご質問がありましたらお願いします。 

委 員：（意見なし） 

議 ⾧：意見がないため第１号議案について承認でよろしいですか。 

委 員：（承認） 

 

議 ⾧：第２号議案令和６年度学校給食費の状況について説明をお願いします。 

事務局：（資料を用いて説明） 

議 ⾧：ご意見ご質問がありましたらお願いします。 

委 員：（意見なし） 

議 ⾧：意見がないため第２号議案について承認でよろしいですか。 

委 員：（承認） 

 

議 ⾧：第３号議案学校給食費の改正（職員等の給食費値上げ）について説明をお願いしま

す。 

事務局：（資料を用いて説明） 

議 ⾧：ご意見ご質問がありましたらお願いします。 

委 員：（意見なし） 

議 ⾧：意見がないため第３号議案について承認でよろしいですか。 

委 員：（承認） 

 



議 ⾧：第４号議案令和７年度学校給食センター事業計画（案）について説明をお願いしま

す。 

事務局：（資料を用いて説明） 

議 ⾧：ご意見ご質問がありましたらお願いします。 

委 員：（意見なし） 

議 ⾧：意見がないため第 4 号議案について承認でよろしいですか。 

委 員：（承認） 

 

議 ⾧：決議事項については、すべて承認されました。 

以上をもちまして、議⾧の職を解かせていただきます。 

ご審議いただきありがとうございました。 

 

【閉会】 

・あいさつ 鈴木教育振興部⾧ 

 

 

 

 

 


